

富士見市立本郷中学校だより

学校教育目標



紫雲

よく考え、学び、求める生徒
豊かな心を持ち、思いやりのある生徒
心身を鍛え、勤労と体験を重んじる生徒

「夢と感動と思いやりがあふれ、誰もが成長を実感できる学校」 第9号
発行責任者 富士見市立本郷中学校長 仲田和広 生徒数 1年115名 2年123名 3年116名 AB4名 合計358名

謹賀新年

みなさんにとって、幸多き一年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。

0学期の今、「7つの言葉」を完璧に！

3学期始業式では、「今学期が、義務教育9年間、または、学年のまとめの学期、であると同時に、高校生活や次の学年の0(ゼロ)学期である事」、「0学期の過ごし方が、4月からの新生活の是非に影響する事」をお話ししました。そして、「0学期は『凡事徹底』に努めた生活が、次の生活に確実につながる一つの『鍵』となる事」もお話ししました。

皆さんの、この3学期が、次のステージへの意味のある0学期にするために、改めて、「凡事徹底」について強調したいと思います。

まず、「凡事」とは、あいさつ、返事、時間や期限を守る、場に応じた言葉遣い、感謝の気持ち、礼儀正しさ、公平公正、ズル(卑怯な振舞)をしない、等、日常生活の「当たり前のこと」です。これらの中で、皆さんの学校生活での「ピタッとハロー」や「黙々清掃」、よくできています。素晴らしいです。自信と誇りを持ってください。(その他の面もできていると思います…。)

ただ、これら「凡事」も、年齢が上がると共に要求される段階(レベル)も上がってきます。だからこそ、今できる「凡事」を完璧に近づくように、徹底的に磨き上げてもらいたいです。

お話しした通り、「凡事徹底」とは、「この当たり前のこと」を「当たり前にやる」という意味であると同時に、更に一段深い「当たり前のこと」を「人並み以上に 一生懸命やる。」という意味であります。「人並み以上に」「一生懸命」、「『凡事』を『徹底』ですから、『最後までやり抜く』ことが大事だ。』という意味であることは言うまでもありません。

この先、皆さんは、色々な場面で、この「凡事」が身についているかを試されます。進路選択に関する場面、アルバイト等で社会と直接かかわる場面、その他日常生活でも近所の方や地域の方をはじめとする様々な方々との交流の場面、等々です。そして、その時に周囲から皆さんに求められる人物像は、「当たり前のことが当たり前にできる」です。

そこで、この3学期、みなさんには「凡事」としての次の「7つの言葉」を意識して積極的に使い、これらを完璧に身に付けて欲しいと願っています。(「凡事」の中でも、あいさつ等の言葉は、小さな努力(自分の意識と習慣のみ)で必ず身につきます。)

- ①「おはよう(ございます)。」
- ②「こんにちは。」「こんばんは。」
- ③「お願い(します)。」
- ④「ありがとう(ございます)。」…特に重要視し、自然にポロっと発せられるのが理想です。
- ⑤「失礼します・しました。」
- ⑥「すみません。」
- ⑦「さようなら。」(学校以外だと「お先に、失礼します。」が一般的ですね!?)

できている人も多いと思いますが、更に上位(上の段階(レベル))の自分を目指してください。校長

行事予定等

日	曜	学校行事
22	月	3年私立入試中心日 3年4.5 カット
23	火	3年私立入試中心日 3年4.5.6 カット
24	水	特別日課 短縮4時間授業
25	木	
26	金	3年アイサポート講演会(5・6校時)
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	1・2年「めぐみへの誓い」(5・6校時) 特別日課 部活動休養日
31	水	水曜日課 生徒朝会 部活動休養日
2/1	木	3年県公立高校入学願書配送予定日 (今年度は窓口) アルミ缶回収日 特別日課
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	3年学年末テスト
6	火	新入生対象入学説明会13:10～
7	水	3年県公立入学願書配送による提出日 3年学年末テスト
8	木	3年県公立高校入学願書提出日(1)
9	金	3年県公立高校入学願書提出日(2) 特別日課 5.6 カット 1-2のみ研究授業
10	土	
11	日	建国記念の日
12	月	振替休日
13	火	ノースマホ・ノーゲームデー 学校運営支援者協議会(3)
14	水	県公立高校志願先変更期間(1)部活動休養日 生徒専門委員会(後期5)1・2年のみ
15	木	県公立高校志願先変更期間(2)
16	金	下校時刻変更17:15 学校応援団会議12:00～
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	3年県公立高校入試事前指導(6校時)

川越遠足(1学年)

12月15日(金)

12月15日(金)に1学年で川越遠足を実施しました。当日は天気にも恵まれ、生徒はみずほ台駅に集合し、各班ごとに電車で川越市駅に移動し、川越市街を散策しました。

どの班もルールやマナーを守り、思い出に残る1日を過ごすことができました。遠足で学んだことを今後の学校生活に活かして欲しいと思います。



学校評価生徒アンケート 結果

12月初旬に、学校評価生徒アンケートを実施しました。結果について、昨年度と比較した形で掲載します。

「家庭学習を毎日2時間以上している」「学校に行くのが楽しい」では10%以上向上しました。家庭学習が習慣化され、県学力学習状況調査の結果からも学力の定着が見られました。その他の結果からも落ち着いた学校生活がうかがえます。課題につきましては改善し、よりよい本郷中学校にしていきますのでご理解とご協力をお願いいたします。

○肯定的意見(はい、ややはい)を足したもの 単位%

※白抜き数字は80%以下のもの

No	項目	R4	R5	増減
1	自分から進んであいさつができる	91	92	○
2	授業に真剣に取り組んでいる	94	95	○
3	授業中、積極的に質問や発表をする	53	50	●
4	家庭学習を毎日2時間以上している	33	48	◎
5	自分を大切にするとともに、他人も大切にしている	88	92	○
6	相手やその場に応じた言葉づかいができる	94	92	●
7	うそをついたり、人を傷つけたりしない	87	87	
8	人のものをとったり、人をいじめたりしない	96	93	●
9	時間や決まりを守り、落ち着いた学校生活ができる	93	93	
10	健康や体力の向上に努力している	77	84	◎
11	部活動にしっかり取り組んでいる	91	88	●
12	交通安全やその他の安全に注意した行動ができる	96	97	○
13	悩みを相談できる先生がいる	66	66	
14	清掃にしっかり取り組んでいる	95	96	○
15	委員会・係活動に積極的に取り組んでいる	94	93	●
16	学校に行くのが楽しい	70	81	◎
17	学校朝会や始業式、終業式での校長講話や 学校だよりは自分の生活の参考になっている。	65	69	○

※増減⇒5%以上増加◎、増加○、減少●で表記

修学旅行事前説明会(2学年)

12月15日(金)

12月15日(金)に修学旅行事前説明会を実施しました。最初に生徒による説明のあと、詳細について教員が説明しました。



第38回水谷文化祭ボランティア 11月11日(土)

12日(日)

多くの本中生がボランティアで参加し、地域の人と触れ合うことができました。